



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Enquête sur les reines égyptiennes...

■ À la génération suivante, celle du roi Pépy II, les caveaux des pyramides des reines, proches de celle du roi, avaient déjà révélé, grâce aux dégagements de G. Jéquier dans les années trente, l'utilisation des Textes des pyramides. Qu'en était-il des reines des pharaons antérieurs ?



■ Une prospection géophysique, menée avec l'aide du mécénat technologique et scientifique d'Électricité de France et de la Compagnie de prospection géophysique française, permettait, en 1987, d'identifier, en sous-sol, les emplacements de deux structures de plan carré.

■ Depuis ce sont sept tombeaux qui y ont été découverts : tout d'abord les pyramides de deux reines de Pépy I^{er}, les épouses royales Inenek/Inti et Noubounet, puis le temple funéraire

